



環境整備ありがとうございました

9月12日(火)の環境整備には、たくさんの方に来ていただきました。おかげさまできれいになり、陸上大会の練習や体育科の学習、昼休みの活動などがしやすくなりました。また、あさっての相撲大会に向けてもバッチリになりました。保護者の皆様におかれましては、時間の調整をしていただいたり、遅くまで残っていただいたりして、本当にありがとうございました。日曜日の相撲大会にも、参加・応援でぜひお越しください。

校舎の外壁塗装工事中です

環境整備の時に気付かれたと思いますが、校舎周辺に足場を組んで、今後、外壁塗装工事が行われます。業者の皆様は、安全第一で作業を進めてくださっていますが、万一のことを考え、子どもたちには次の内容を指導しています。

- ①足場の下を絶対に通らない。
- ②児童玄関を出たら、百段階の方から運動場に入る。教室に戻るときは、来た道から児童玄関に向かう。
- ③七宮方面の児童の登下校について、雨の日は、これまで黄色いチェーンのある方から運動場に入っていましたが、そこよりもさらに上って、体育館とスクールバスの車庫の間を通り、図書室の方から児童玄関に入る。雨の日の帰りはその逆で。
- ④スクールバスを利用する児童は、③に準じて、校舎裏を通る。
- ⑤放課後等デイサービスを利用する児童も校舎裏とする。
- ⑥工事に関する資材等には絶対に近付かない、さわらない。 御家庭でも御確認ください。

平戸図書館の方による読み聞かせ

9月13日(水)のふれあいタイムで行いました。先日の図書だよりもあったように、動物に関する本やイソップ童話、祝日に関する本など、たくさんのお話をさせていただきました。いつもありがとうございます。



鄭成功に関する本をいただきました

1学期末に、老人クラブの〇〇会長様から、鄭成功に関する本を寄贈いただきました。この本のことは、新聞でも紹介されていました。佐々町にお住まいの中〇〇治さんが自費出版された本で、〇〇会長様がお知り合いということでいただいた数冊のうちの1冊を中野小学校にいただきました。続く2巻も出版予定だそうです。



敬老祝賀会に参加しました

9月18日(月)に行われた敬老祝賀会に、4年生が参加しました。4年ぶりの開催ということで、わからないことが多かったのですが、以前から4年生が参加していたということで、4年生をお願いをしました。担任の〇〇先生の特技を生かし、炭坑節を踊ったり歌を歌ったり、呼びかけをしたりしました。会場の皆様に大好評でした。4年生ありがとうございました。

ほかにも、地区からということで、ジャンガラも披露されました。こちらにもたくさんの小学生が参加し、会場の皆様を笑顔にしていました。ありがとうございました。



ぞうきんをいただきました

9月21日(木)に、老人クラブの〇〇会長様と女性部の〇〇様、〇〇様が来校され、雑巾を寄贈してくださいました。ミシン縫いではなく、すべて手縫いをしてくださったそうです。それは、子どもたちが絞りやすい雑巾にするためだそうです。細やかな心遣いにも感激しました。毎年ありがとうございます。

